

Antrag

öffentlich

Datum	Nummer
29.05.2019	A0149/19

Absender

Fraktion DIE LINKE/future!

Adressat

Vorsitzender des Stadtrates
Herr Schumann

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

13.06.2019

Kurztitel

Direkte Straßenbahnanbindung von Heinz-Krügel-Stadion und ehem. Bördelandhalle

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt dem Stadtrat so bald wie möglich eine Drucksache zur Beschlussfassung vorzulegen, die die planerische Beauftragung der direkten Straßenbahnerschließung der Magdeburger Veranstaltungs-Arenen (Getec/MDCC) beinhaltet.

Begründung:

Die Planungen aller Bauabschnitte der 2. Nord-Süd-Verbindung sind entweder bereits umgesetzt bzw. befinden sich kurz davor oder vor bzw. in den entsprechenden Genehmigungsverfahren. Insoweit ist ein guter Zeitpunkt erreicht, sich gerade auch mit Blick auf die barrierefreie Erreichbarkeit mit weiteren lt. gültigem Nahverkehrsplan noch ausstehenden aber dringend benötigten Streckenerweiterungen zu befassen und entsprechend zu planen. Dabei soll der optimalen ÖPNV-Erschließung der zwei größten Magdeburger Veranstaltungs-Arenen eine hohe Priorität eingeräumt werden.

Die LINKSfraktion hatte diesen Antrag bereits vor vier Jahren schon einmal gestellt, leider ohne eine Mehrheit zu finden. Die aktuellen Kommunalwahlkampfprogramme weiterer Parteien wie bspw. der CDU, die in dieser Frage offenbar dazugelernt hat, machen in diesem Punkt jedoch Mut, nun endlich erfolgreich zu sein.

Oliver Müller
Fraktionsvorsitzender